

ご予約・お問い合わせ専用電話 070-5061-1594

受付時間 8:30~17:00 (土日祝日・年末年始を除く)

おやべにこにこ園

検索



昨年2017年10月より始まった病児・病後児保育室おやべにこにこ園ですが、1年を迎えることができました。たくさんの方にご利用いただきました。本当にありがとうございます。

今回は1年間のおやべにこにこ園の利用状況と、冬に流行る感染性胃腸炎(ウイルス性)について取り上げたいと思います。

昨年10月~今年9月までのべ323人のご利用がありました。0~3歳児のお子さんのご利用が半分を超えています。

ご利用で一番多かったのは、風邪でした。二番目に多かったのは、これからの季節に気になるインフルエンザでした。



病気別のご利用数



## 感染性胃腸炎

(冬季に流行るのはウイルス性胃腸炎が多く、ノロ、ロタ、アデノウイルスが代表的です)

### 主な症状

- 嘔吐と下痢です。発熱がある場合もあります。
- 脱水症状を起こしやすく、便が白っぽくなることもあります。
- 感染後も1週間以上は便中にウイルスが排出されるので注意が必要です。(ノロウイルスは回復後3週間以上、便中に排出されることがあります)

### 潜伏期間

1~3日

### 登校登園基準

嘔吐や下痢の症状が治まり、普通に食事ができることが登園・登校のめやすになります。

主な感染原因は・・・最終的には口から感染します。

吐物などが乾燥し、空気中に浮遊したものを吸い込むことも感染につながるため、吐物などの処理をきちんと行うことも大切です。

### ①カキなどの二枚貝は内部までしっかり加熱

85℃以上で1分間以上加熱しましょう。

### ②「手洗い」「うがい」をしっかりと行う

特に食事前、トイレ後、調理前後は必ずよく手を洗いましょう。

### ③吐物などで汚れた時は、塩素系の消毒剤を

塩素系漂白剤を薄めて消毒剤にできます。(塩素系漂白剤、ペットボトルキャップ2杯と500mlのペットボトル一本分の水を混ぜて作れます)

### ④ロタウイルスにはワクチンも有効です。

